

Domaine
DEREY

VIGNERONS DEPUIS 1650



MARSANNAY LES VIGNES MARIE

Cépage : Pinot noir

Age de la vigne : 56 ans

Surface: 0.9811 Ha

Type de sol : Argilo-calcaire, terre riche où l'on peut trouver des marnes Ostréa et des oolithes blanches.

Climat froid propice aux années de forte chaleur.

Elaboration : Cette cuvée est égrappée à 80%, le reste est ajouté en vendanges entière.

Elevage de 12 mois en fûts, seul des fûts de plus d'un an sont utilisés.

Caractéristique Organoleptique : Robe d'un superbe rubis étincelant, le nez se déploie autour d'une légère minéralité qui transcende les arômes primaires, tels que les petits fruits rouges et des notes florales. Ce vin présente une finale marquée par une salinité agréable.

Domaine DEREY
1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY
FRANCE
www.dereyf.com



Domaine
DEREY



VIGNERONS DEPUIS 1650

**MARSANNAY
LES VIGNES MARIE**



Grape variety : Pinot Noir

Age of the vinyard : 56 years

Surface area : 0,9811 Ha

Soil type: Clay and limestone, rich soil where Ostrea marls and white ooliths can be found. Cold climate suitable for years of high heat.

Elaboration: This cuvée is destemmed at 80%, the rest is added in whole harvests.

Aged for 12 months in barrels, only barrels older than one year are used.

Organoleptic characteristic: With a superb sparkling ruby colour, the nose unfolds around a slight minerality that transcends the primary aromas, such as wheeled berries and floral notes. This wine has a pleasantly salty finish.

Domaine DEREY
1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY
FRANCE
www.dereyf.com

